
 

今年度まとめの生徒会総会 

１・２年生へバトンが渡される 

２月９日（金）、令和５年度

第２回生徒会総会が行われ

ました。１年間の活動を振り

返り、成果と課題を明らかに

し、次年度につなぐとても大

切な会です。緊張感に包ま

れた雰囲気の中に、凛とした

北中生の姿をたくさん見るこ

とができました。生徒会役員

には、背筋を伸ばした堂々と

した姿勢や張りのある声な

どリーダーとしての風格があ

りました。質問や意見をする

生徒には、学級の代表として

の自覚とともに、自分もこうし

ていくという意志を表明する

頼もしい姿がありました。全

校生で創り上げた生徒会

総会だったと思います。 

３年生が中心となって取

り組む生徒会活動はここで

区切りになります。３年生に

は引き続き先輩として、よき

姿を見せ続けてほしいと思

います。特に卒業式では、凛

とした姿と合唱の表現で見

せてほしいと思います。１・２年生には、「北風活動 ＴＨＥ ＦＩＮＡＬ」をと

おして、後は任せて大丈夫という姿を創り上げてほしいと思います。今年

度も残り１か月です。有終の美を飾っていきたいものです。 

 

先輩から学ぶ進路学習会 

２月２日（金）、１年生で

「先輩から学ぶ進路学習

会」を行いました。荒砥高

等学校、長井工業高等学

校、置賜農業高等学校か

ら１名ずつ北中の先輩に

お出でいただき、各高校の

特色や高校選択にあたっ

て大切にしたことなどをお

話していただきました。自分で進路を決めること、友達に影響されず自

分の意志で決めること、興味ややりたいことを見つけることなどを話して
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いただきました。 

年齢の近い高校生という

こともあり、１年生からはた

くさんの質問が出されると

ともに、メモを取りながら意

欲的に学ぶことができまし

た。 

 

体育の武道で“空手”の授業 
１月３０日（火）と３１日

（水）、１年生の体育の時間

で、各学級２時間空手の授業

を行いました。中学校の保健

体育の時間では、武道の領

域で柔道、剣道、相撲の中か

ら選択して必修で行うこと、地

域の実情に応じて他の武道

に取り組むことができるように

なっています。北中では、全学

年で柔道を実施しています

が、１年生は柔道と空手の授

業に取り組みました。 

指導者として、山形県空手

道連盟 理事長 遠藤 隆夫 

先生（長井在住）をお招きし、

指導していただきました。空手道の所作、突き・受けの基本、組手の基本、

新聞試し割りなどに取り組みました。空手を学ぶのはほぼ全員が初めて

でしたが、声を出しながら、楽しく取り組んでいました。遠藤先生からは、

真剣に一生懸命取り組んでいたと評価していただきました。 

 

コンクールでの入賞 

   おめでとうございます 
【県土未来絵画図・作文コンクール】 
絵画の部  佳作                   １年 菅野  心遥 さん 

【市「ポイ捨て防止」「地球温暖化防止」啓発ポスターコンクール】 
優秀賞                             １年 大戸  琉華 さん 

【市読書感想画コンクール】 
入  選     「魔術師」                １年 熱海  優和 さん 

 

学校図書館の更なる充実へ！ 
 （株）四釜サッシセンター様より 

      図書費を頂戴しました 
生徒の読書環境整備に役立てほしいと、（株）四釜サッシセンター 代

表取締役 四釜 広司 様から、図書費として図書カードを寄贈していた
だきました。生徒の希望を反映させながら、今だから読んでほしい図書

や、新たな話題に関する図書などを購入して、図書環境の充実に活用さ
せていただきます。改めて感謝申し上げます。 

 
 
 


